

REDES DE PODER



Marcaje personal en Autofin

Cuando **Luisa María Alcalde**, secretaria de **Trabajo y Previsión Social**, puso en la mira a **Autofin** no sólo es por continuar operando a pesar de ser una empresa no esencial; sino por los privilegios con los que ha contado y las anomalías en que ha incurrido la compañía de **Juan Antonio Her-**

nández. En 2015 fue beneficiaria de condonación de impuestos y entre 2014 y los primeros nueve meses de 2019 registró 2 mil 490 quejas, de acuerdo con los datos del Buró de Entidades Financieras (BEF) de la Condusef. Esto le ha generado 17 sanciones, de las cuales, siete fueron emitidas entre enero y septiembre de 2019, es decir, ya en tiempos de la **4T**. Financieramente también está en horas bajas, ya que en junio pasado HR Ratings bajó su perspectiva al pasar de calificación "estable" a "negativa", impulsada por el aumento en su cartera vencida de 5.7 por ciento a 6.91 por ciento en 2019. Toda esta situación en Autofin la tiene en la mira de Luisa María.